

Media Online	Www.rri.co.id
Tanggal	26 November 2024
Wilayah	Kota Surakarta



Pemkot Surakarta Berikan Bantuan ke Warga Terdampak Angin Kencang Mojo

<https://www.rri.co.id/jawa-tengah/daerah/1145630/pemkot-surakarta-berikan-bantuan-ke-warga-terdampak-angin-kencang-mojo>

KBRN, Surakarta: Warga yang terdampak angin kencang di Kelurahan Mojo, Kecamatan Pasar Kliwon pada Senin (25/11/2024) menerima bantuan stimulan. Bantuan diberikan Pemerintah Kota (Pemkot) Surakarta, melalui Badan Penanggulangan Bencana Daerah (BPBD) dan Dinas Perumahan Kawasan Permukiman dan Pertanahan (Disperumkimtan).

Bantuan tersebut langsung diterima warga melalui rekening pribadinya untuk segera dipergunakan dalam merenovasi rumahnya pasca diterjang angin kencang pada Sabtu (16/11/2024). Dalam pantauan rri.co.id, warga berdatangan satu persatu ke kantor BPBD untuk diberikan arahan terkait dana bantuan.

Kepala BPBD Kota Surakarta, Nico Agus Putranto, menjelaskan bawah bantuan ini sesuai dengan data yang diterima yakni sebanyak 35 rumah. Bantuan sendiri berbeda-beda diterima oleh warga, sesuai dengan kerusakan dari rumah yang terdampak angin kencang.

"Hari ini sesuai arahan dari pimpinan bahwa kita berikan bantuan dari Pemerintah, stimulan untuk perbaikan rumah atau atap yang rusak. Sesuai data yang masuk, ada 35 rumah yang terdampak. Pemberian dari Pemerintah sesuai dengan tingkat kerusakan yang ada, sudah kita buat kajiannya seperti kajian teknis dan pengecekan kerusakan," kata Nico Agus Putranto.

Dirinya juga menambahkan bahwa Pemerintah Kota Surakarta, nantinya akan meninjau secara langsung pembangunan yang dilakukan warga. Hal tersebut guna melihat pertanggungjawaban warga terkait dana yang diberikan untuk renovasi rumah.

"Kita tetap lakukan evaluasi nantinya. Sehingga bantuan stimulan ini tidak untuk apapun boleh, tapi kita khususkan untuk pembangunan rumahnya. Jadi nanti ada pertanggungjawaban setiap masing-masing penerima," katanya menambahkan.

Nico Agus Putranto juga menjelaskan bahwa semua warga sudah diberikan pedoman yang sama terkait material yang harus dipergunakan dalam renovasi. Dirinya memastikan material yang akan dibeli warga nantinya akan lebih baik dan sesuai standar.

Sementara itu, Sekretaris Daerah, Budi Murtono sebelumnya menjelaskan bahwa Pemerintah Kota menyiapkan bantuan sebesar Rp 120 juta untuk diberikan kepada 35 rumah terdampak. Dalam rinciannya, rumah yang mengalami kerusakan ringan akan diberikan kisaran Rp1.000.000 dan berat sebesar Rp9.000.000.

"Totalnya ada Rp 120 juta, untuk 35 rumah di Kelurahan Mojo. Bantuannya ditransfer ke rekening korban. Kerusakan ringan Rp1.000.000, berat bisa Rp9.000.000. Karena ada ringan, sedang, hingga berat," ucap Budi Murtono. (JK)